

# EL CABALLITO

## Apretar contra la extorsión en la Ciudad de México

:::: Tras el reforzamiento de la estrategia en el combate a la extorsión en la CDMX, nos recuerdan que desde la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de **Pablo Vázquez**, no se baja la guardia y menos en temporada decembrina, pues en dos operativos han logrado atrapar a integrantes de la banda de *Los Negros*, que son ubicados como un grupo criminal que extorsiona a transportistas en el Centro de Transferencia Modal de Indios Verdes. Nos detallan que estos sujetos pedían 50 pesos a cada microbús por cada vuelta, entonces, la suma, poco a poco, fue siendo millonaria. Así que nos aseveran que don Pablo y su equipo no deberán bajar la guardia.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Pablo  
Vázquez

## Edil de Álvaro Obregón quiere impulsar más la ciencia

:::: Nos cuentan que el alcalde de Álvaro Obregón, **Javier López Casarín** (Morena-PVEM-PT), sostuvo una reunión con la titular de Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, **Rosaura Ruiz**, para presentarle los resultados de la asociación entre autoridades, empresas e instituciones educativas para impulsar un clúster científico, el cual está en Santa Fe, y que impulsó el lanzamiento de un microsatélite. Nos dicen que el edil busca explorar mecanismos, ahora con las autoridades federales, para darle mayor empuje al proyecto.



Javier López  
Casarín

## Avanza creación de otro partido político en el Edomex

:::: Nos hacen ver que la Organización Poder Mexiquense de Oportunidades Sociales (Podemos), cuyo líder estatal es el experredista **Cristian Campuzano Martínez**, es la única que se perfila para convertirse en partido político local y contender en el proceso electoral de 2027. La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pujido Gómez**, informó que esta organización ha celebrado 98 asambleas municipales y su Asamblea Estatal Constitutiva, con lo que ha cumplido con uno de los principales requisitos para convertirse en partido político local, pues la norma pide la realización de cuando menos 84 asambleas y afiliar a 33 mil 68 personas. Con esto, en enero, dijo, podrá presentar su solicitud para ser reconocido como nuevo instituto político local.